

Fotos gesucht

Klaus Vanscheidt sucht Material zum Song

Im September jährt sich zum 10. Male die Auf-führung des eigenen Mülheim-Songs „Wir sind die Stadt an der Ruhr“, den der Musiker Klaus Vanscheidt 2007 mit Kollegen wie Anja Lerch, Detlef Neuls, Tim Husung, André Tolba und Jazzclub-Bläsern und 90 weiteren Kollegen auf dem Viktoriaplatz aufführte. „Zum 10-jährigen Jubiläum plane ich ein kleines Dankes-video mit Fotos und einer aufgefrischten Version des Songs für alle Beteiligten, die damals an der Produktion mitgewirkt haben“,

so Vanscheidt. Neben Bildern von den damaligen Proben, Soundcheck und Auftritt vor 4.500 Zuschauern, soll das Video auch Fotos von Orten und Begebenheiten aus und in Mülheim/Ruhr enthalten, die auf dem Songtext basieren. „Und da dachte ich, es wäre vielleicht eine gute Idee, mit Auszügen aus dem Songtext einen Foto-Aufruf an die Mülheimer Bevölkerung, allen Institutionen (Stadtarchiv) und Firmen (Mannesmann/Europipe) zu starten, ihre schönsten Motive dafür kostenlos und zur freien

Nutzung zur Verfügung zu stellen“, fasst der Musiker seine Idee zusammen. Basierend auf den Songtext sucht er nun Bilder von bekannten Mülheimer Orten: Vom Viktoriaplatz, der Stadthalle, der MüGa, dem Ringlockschuppen, der Camera Obscura, vom Schloss Broich, dem Wasserbahnhof, der Schlossstraße, der Freilichtbühne und vom Brunnenfest, Drachenbootrennen, Voll die Ruhr oder der Musiknacht, um seine Idee zu realisieren. Infos und Kontakt unter: www.kvmusic.de